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政府、２年ぶりに拉致対策本部 被害者の早期帰国目指す 
  

 政府は15日、全閣僚をメンバーとする拉致問題対策本部（本部長・麻生太郎首相）の会合を首相官邸で開き、拉致被

害者の早期帰国を目指す方針を確認した。同本部の会合は2年前の初会合以来、2回目。米政府が北朝鮮に対するテロ支

援国家指定を解除したことを受け、“休眠状態”にあった拉致対策本部を再稼働させることで、引き続き北朝鮮に拉致

問題の解決を厳しく迫っていく麻生政権の姿勢を内外にアピールする狙いがある。。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/081015/plc0810151938006-n1.htm 
  
対北追加制裁案を成案化へ 民主拉致対策本部 

  
 民主党の拉致問題対策本部（本部長・中井洽（ひろし）元法相）は5日の役員会で、北朝鮮による日本人の拉致問題

や核・弾道ミサイル問題の解決に向け、日本独自の「テロ支援国家指定」などを柱とする追加経済制裁案の原案を了承

した。今後、党としての了承を得るため成案化の作業を進める。会合に同席した拉致被害者家族会の飯塚繁雄代表は、

追加制裁案を歓迎する考えを示した。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/081105/stt0811052242005-n1.htm 
  
 拉致問題に関する産経新聞の二つのニュース。自民党は10月15日、民主党は11月5日に配信されたものだが、具体策

は民主党がリードした。そもそもこの拉致問題で積極的に取り組んでいる政治家集団は拉致議連であり、平沼赳夫会

長、西村眞悟幹事長ともに無所属、自民党では安倍晋三、中川昭一、民主党では松原仁、渡辺周ほかが常連のアクティ

ブメンバーとして知られてる。中井洽氏も拉致議連の会長代行であり、今回の民主党案は救う会、家族会、拉致議連が

かねてから訴えてきた政策とほぼ同じだ。 
  
 その具体策が以下だが、全面的に私は支持する。このまま民主党案として合意を得られれば直ちに現国会に法案を提

出し、四の五の言わずにこの法案を自民党も丸飲みして成立させるべきだろう。気になるのは民主党のナンバー2、興

石東は日教組の親玉であり、民主党左派路線の象徴的な人物だ。日教組と朝鮮総連の関係からみてこのまますんなり民

主党の政策として決定されるのかは注視していかねばならない。 
  

 
  
 加えてアメリカの次期大統領にオバマ氏が決まったが、彼はブッシュ大統領が決めた「北朝鮮のテロ支援国家指定解

除」に賛成の立場を表明している。つまりアメリカはアフガン、イラク、イラン対応で手一杯であり、北朝鮮問題は自

国の安全に直接関わらない限り適当に処理すればよいというスタンスだ。即ちアメリカは自国の国益を鮮明にした訳

で、これには文句は言えない。 
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タグ： 民主党  拉致問題対策本部  平沼赳夫  西村眞悟  安倍晋三  中川昭一  松原仁  、渡辺周  中井洽   

  
 となると日本がとるべき道は、日本の国益を主張して国際社会に日本をとるか、北朝鮮をとるのかを問うことだ。自

らの利益を主張することなく、ひたすら国際社会のために主に資金供給という手段で長年貢献してきた日本が、はじめ

て真剣に国際社会に自国の主張、日本人拉致被害者の返還を訴えているのだ。これに耳を傾けない国の金融機関や企業

とは日本との取引で支障が来す、くらいのことは言っても罰は当たらないと確信する。 
  
 日本人と日本の政治家が本気になれば、米朝合意を六カ国協議への合意への反対、北が期待しているとされる世銀、

アジア開発銀における北への融資は充分阻止可能だ。バカなマスコミは日本だけが取り残されるなどと書いているが、

反日新聞の主張など無視するだけでよい。いま問われているのは、拉致された被害者を日本人と日本政府は本気で取り

戻す気があるのか、ないのかの覚悟だけである。 
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・お知らせです 

 
特定失踪者問題調査会は経済不況の影響か、夏以降、カンパの額が激減しており、この

ままでは来春以降の「しおかぜ」も放送時間を短縮せざるを得ない状況となっている。こ

れについては、10月31日のＴＢＳテレビ「ニュース23」でも大きく取り上げられた。以下は

10月29日に特定失踪者問題調査会の荒木和博代表より発表されたお願いである。 
 
■お願い 荒木和博 

 
 各位には平素ご協力をいただいておりながらまことに申し上げにくいことなのですが、あ

らためて資金協力のお願いをさせていただきます。 

 
一昨年以来のカンパの減少は本年も歯止めがかからず、経費節減や役員の負担増、個

別に支援のお願いをする等してやりくりして参りましたが、このままでは事務所機能の縮

小や来年4月以降の「しおかぜ」放送時間の短縮をせざるを得ない状態になってしまいま

した。 

 
調査会の資金的基盤を作ることを一つの目的として設立した戦略情報研究所もそれに専

念できないこともあり、当初の目的は果たせずにいます。金正日の病状や米国のテロ支

援国家指定解除など動きが進むなかで活動の低下は何とか回避したいのが偽らざる心

境です。 

 
皆様には普段から多大なご支援をいただいており、申し訳ありませんが、直接のカンパ、

しおかぜグッズの購入、戦略情報研究所の会員になっていただく等、ご支援を賜りますよ

うあらためてお願いする次第です。  

 
特定失踪者問題調査会では、短波放送のためのカンパを受け付けている 
郵便振替口座： 00160-9-583587 特定失踪者問題調査会 
通信欄には「短波放送のためのカンパ」と明記のこと 

 
皆様のご協力をお願いします。  
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hanausagiさん、こんにちは。 
 
お知らせ、確かに受け取りました。わずかですが、さっそくカンパ！ 

 
民主拉致問題対策本部の『追加経済制裁』原案、確かに実効力はありそう。 
麻生さんにお願い！ これを丸呑みし、実施に移してほしい。  
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To jess-kunさん こんにちは。 
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>お知らせ、確かに受け取りました。わずかですが、さっそくカンパ！ 
 
おお～、ありがとうございます。私もこれから郵便局に行ってきます。 

> 
>民主拉致問題対策本部の『追加経済制裁』原案、確かに実効力はありそう。 
>麻生さんにお願い！ これを丸呑みし、実施に移してほしい。 
 
この内容は強硬派の松原仁議員の意向がかなり反映されていると思います。超党派の

拉致議連の提案でも通用しますね(^^)。  
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To hanausagiさん  
こんばんは。 
勝手に、コピペさせて頂きました。 

 
政府は、一体何をしているのかと思います。 
脱北の証言者も保護もせず、生活の為の『麻薬売買』に走らせたのは 
この無能共である・・・と今も思います。 

 
金が無いのなら、公の為に為政者・官僚から徴収すべきです。 
日本国民が、戦争でもないのに多数、北朝鮮に日本国内で拉致される・・・ 
政府として、 低のタスクさえも果たせれないのか。  
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To hatuyamaさん こんばんは。 
 
>勝手に、コピペさせて頂きました。 
 
どうぞどうぞ。是非一人でも多くの人に拡げて下さい。 

 
>金が無いのなら、公の為に為政者・官僚から徴収すべきです。 
 
実はいくらでもあるけど、使い方を誤っていると考えています。屋山太郎氏の官僚内閣制

打倒は激しく支持してます。 

 
>日本国民が、戦争でもないのに多数、北朝鮮に日本国内で拉致される・・・ 
>政府として、 低のタスクさえも果たせれないのか。 
 
国会議員は民意を考慮せざるを得ないといいます。その意味でも拉致に一人でも多くの

方が関心を強めて声を上げてくれればと願ってます。  
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